



Propósitos y aplicación de la evaluación final o sumativa:

Dicha evaluación se caracteriza principalmente por arrojar un resultado verdaderamente valioso a nivel cualitativa y cuantitativa donde se logre la promoción de todos los educandos y culminar el proceso educativo de manera exitosa, donde los estudiantes hayan alcanzado todas las competencias previstas en el grado y de la misma manera afianzar sus conocimientos, logrando con esto la adquisición de un aprendizaje significativo que lo enrumbara a un desarrollo integral, donde el docente se convertirá en el motor esencial de dicha labor y con ello consolidar su misión educativa.